

Activité écoulée du 25.04.2015 au 16.04.2016

25.04.2015 - CR Assemblée générale

05.06.2015 - Journée "portes ouvertes au Bigard"

Ce sont environ 40 anciens élèves et leurs conjoints qui ont répondu présent à l'invitation de Madame Anaïs d'AIGUESVIVES de MALARET, directrice du Centre d'Education et d'Insertion du Bigard (CEI).

Accueillis par la Directrice et le personnel d'encadrement, de bonne heure pour certains, nous nous voyons offrir le café avec ses viennoiseries fort appréciées.

Ensuite nous faisons le tour du propriétaire, commenté par le personnel nous accompagnant. Ainsi nous allons du "château" au jardin et à la serre, puis aux locaux de vie des pensionnaires actuels. Les locaux ont bien changé et cela n'a plus rien à voir avec notre Bigard tel que nous l'avons connu.

Le midi, un magnifique buffet nous est offert. La présentation est splendide, le tout appétissant et cela est très bon et rafraîchissant. Ce sont les élèves qui se sont démenés pour nous offrir ce repas. Nous les avons remerciés et une petite quête a été organisée à leur profit.

A 14 heures 30, Madame de MALARET donnera la parole à Mr LEGOUIX, responsable de la vie associative à la Mairie de QUERQUEVILLE puis à la responsable de la restauration de l'Ile de Tatihou.

Ensuite le président de l'association présentera un exposé sur le Bigard d'hier tel que nous l'avons connu, en retraçant l'historique de la création de l'école et en évoquant Monsieur Georges PIEL.

Enfin, sous un chapiteau, Madame de MALARET nous remercie de notre présence et donne la parole à divers intervenants de tutelle du Bigard.

C'est vers 16 h 30 que nous quittons les lieux après avoir remercié Madame de MALARET pour cette magnifique journée.

9.06.2015 Visite à Madame DARTHENAY à RENNES

Du président, du secrétaire-trésorier et de Madame BASILLE avec son conjoint.

Cela faisait bientôt un an que nous projetions d'aller voir l'ancien directrice du Bigard, mais son grand âge et sa santé fragile, ont fait que nous étions obligés de repousser notre voyage de mois en mois.

Il est donc environ onze heures et demie, ce neuf juin, lorsque nous retrouvons Madame BASILLE et son ami Jean-Yves à proximité de la maison de retraite où réside Madame DARTHENAY.

A l'entrée de la résidence pour personnes âgées, nous sommes accueillis par Alain DARTHENAY.

Nous sommes ravis de le revoir, Jean-Marie et moi, nous qui l'avons connu durant notre scolarité à l'école du Bigard. C'est sous sa conduite que nous nous dirigeons vers la chambre de Madame DARTHENAY.

Nous nous retrouvons donc en présence d'une dame âgée, toujours très coquette, certes à la mobilité réduite, mais dont l'éclat visible dans le regard reflète un grand plaisir de nous accueillir.

Après nous être présentés, elle évoque des souvenirs , bien lointains bien sur, mais sa mémoire nous

stupéfie. En effet, m'adressant la parole, elle me dit : " Je me souviens de toi, car tu pleurais à table, au réfectoire, car tu n'aimais pas la viande rouge". Qu'elle se rappelle ainsi de moi m'a beaucoup ému.

Après que Jeannine lui ait offert des fleurs de son jardin, je lui ai remis mon livre sur le Bigard, avec un mot de gentillesse et de reconnaissance en dédicace, puis nous la suivons, jusqu'à la salle de restaurant qui nous est réservée.

Au cours de l'excellent repas qui nous est aimablement offert, les souvenirs de toutes sortes nous reviennent et sont échangés entre-nous. Puis nous réalisons quelques photographies que vous pouvez voir sur ce site en page photo de l'année 2015.

Ensuite, nous avons le plaisir d'entrer en contact avec Serge DARTHENAY, depuis sa région niçoise, où il réside, que déjà l'heure a tourné à notre insu et il nous faut repartir, non sans avoir chaleureusement embrassé Madame DARTHENAY en lui souhaitant une bonne santé et très longue vie encore.

Cette journée est un grand moment de pur bonheur et ce terme n'est pas galvaudé. Revoir ainsi Madame DARTHENAY restera gravé en nous et nous devons remercier Alain DARTHENAY, son fils, qui nous a permis cette belle rencontre.

Merci Alain et à ta Maman.

09.09.2015 - Journée sortie à la Cité de la Mer

Pour la seconde année consécutive, notre association a renouvelé la sortie du mois de septembre.

Cela fait une occasion de se retrouver en dehors de notre journée de l'assemblée générale et l'année est moins longue sans se revoir.

Depuis notre assemblée générale du 25.04.2015, votre conseil d'administration s'est réuni le 12.06.2015. Nous avons retenu le projet d'une sortie en rade de Cherbourg, avec repas à l'issue au restaurant de la Cité de la Mer.

Notre secretaire-trésorier, Jean-Marie, s'est démené sans compter pour contacterl'ensemble des adhérents et lui seul sait le nombre de coups de fil qu'il a passés pour rassembler une bonne cinquantaine de personnes. Nous devons tous le remercier pour son labeur qui lui a causé beaucoup de tracas.

Ainsi, le mardi 8 septembre, par un temps un peu gris et pas très chaud, nous nous retrouvons tous sur le parking de la cité de la mer, à, proximité de l'embarcadère. Nous accueillons Alain DARTHENAY qui nous fait l'honneur de se trouver avec nous pour partager cette journée. Ceux qui l'ont connu pendant leur séjour au Bigard sont ravis de le revoir et déjà les souvenirs affluent.

Nous sommes 48 présents, mais seuls 36 se dirigent vers l'embarcadère. Certains ne pouvaient pas être présents pour la balade, mais seront là pour le repas. D'autres ont choisi de rester à terre, c'est plus sur, pourtant la mer semble accueillante, mais le roulis et ses désagréments, parfois, ne se maîtrisent pas toujours bien.

Nous nous répartissons les places sur le bateau. Certains ont choisi d'aller à l'avant à l'étrave pour profiter du grand air, d'autres sont assis sur le pont couvert tandis que quelques uns sont assis à l'arrière, bien à l"abri.

Nous sortons du port de plaisance et le bateau se dirige vers la grande rade. La visite est commentée tant sur la construction de cette rade unique au monde que sur les travaux qu'y s'y effectuent actuellement.

Après la vigie, direction le port de Querqueville, puis nous longeons la grande rade. Le passage de la passe de l'ouest donne un peu d'animation au bateau. Ceux placés à l'étrave, chassés par les embruns réintègrent la cabine pour un abri plus sur. Certaines se cramponnent à leur siège un court moment car nous voilà de nouveau à l'abri de la rade. Alain DARTHENAY zomme sur le lointain à l'ouest, car en principe le Bigard devrait être visible. D'autres photographient, au passage, les constructions impressionnantes qui gardent les passes en extrémités de digue. Puis c'est le retour, en passant devant la nouvelle gare maritime puis le quai de France. La promenade de 16 km de long aura duré une heure.

A 11 heures, nous entrons dans la gare maritime, rejoints par ceux qui n'ont pas effectué la balade en mer. A la terrasse du café intérieur, nous profitons de ce moment pour prendre une boisson pendant que Alain branche son ordinateur pour nous montrer un diaporama qu'il a réalisé sur le Bigard. Certains se reconnaissent et revoient certains visages qu'ils énumèrent. Alain promet de compléter ce diaporama pour en faire un petit film qui sera ensuite visible sur notre site internet.

A 12 heures précises, nous prenons place dans la salle du restaurant. pour commencer ce repas dont le menu ci-après semble alléchant .

Entrée

Rillettes de poissons, crevettes roses, petite salade fraîcheur,

Plat

Filet mignon de porc, Crème de pommeau, Ecrasé de pomme de terre.

Fromage

Camembert sur lit de salade

Dessert

Panna Cotta, Pommes confites, caramel calvados

Formule

Kir vin blanc (offert) 1 bouteille de vin panachée pour 3 personnes (Muscadet et bordeaux)

Café

Votre président souhaite la bienvenue et remercie les personnes présentes. Un merci particulier est adressé à Alain DARTHENAY pour le plaisir qu'il nous procure de pouvoir le revoir, lui qui vient de l'Ile de Groix et qui a fait une longue route pour être parmi nous.

Alain à son tour nous dit quelques mots et manifeste sa satisfaction d'être avec nous. Il se dit heureux que l'esprit du Bigard perdure au travers de notre association.

Les discussions vont bon train, les souvenirs reviennent avec les anecdotes. Entre autres, on recherche les dates de l'incendie qui ravagea la ferme du Bigard. Jeanine BASILLE nous explique comment elle avait piégé un élève qui sortait le soir, la nuit, pour aller chasser les oiseaux dans le parc. Elle avait mis du talc devant la porte de sortie, ainsi le fautif, qui sortait à genoux pour ne pas se faire repérer, portait les marques indélébiles de sa sortie sur le pantalon. C'était le meilleur copain de notre camarade Yannick LE GOUPIL.

Le repas est excellent, chacun apprécie les plats qui sont raffinés et pour finir le petit calva est offert par la patronne du restaurant. Le personnel est très agréable. C'est une table que l'on ne peut que recommander.

Mais le temps passe bien vite lorsque l'on est en bonne compagnie. Il est environ 16 h 30 lorsque nous nous séparons. Cette journée a été très appréciée et nous tous, espérons que l'année prochaine, nous trouverons un autre motif de sortie. Mais je crois que nous avons déjà une petite idée.

Le Président

FIN DE l'ACTIVITE 2015/2016